

ABSTRAK

Apriyanti Kartika Agustin: Penerapan Fungsi Manajemen dalam Meningkatkan Jama'ah Shalat Shubuh dan Shalat Jum'at (Studi Deskriptif di Masjid Al-Anshari RW 03 Kelurahan Cipadung Kecamatan Cibiru Kota Bandung).

Ada berbagai cara yang bisa dilakukan oleh Dewan Kemakmuran Masjid untuk memakmurkan masjidnya. Salah satunya dalam hal meningkatkan jama'ah Shalat Shubuh dan Shalat Jum'at. Hal ini dapat diupayakan dengan menerapkan fungsi manajemen dengan sebaik mungkin agar tujuan yang diharapkan dapat terealisasi secara lebih efektif dan efisien.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menggambarkan tentang penerapan fungsi manajemen pada Masjid Al-Anshari dalam meningkatkan Jama'ah Shalat Shubuh dan Shalat Jum'at. Secara lebih rinci tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui proses perencanaan, proses pengorganisasian, proses penggerakan dan proses pengendalian di Masjid Al-Anshari.

Penelitian ini berpijak pada teori manajemen yang membahas teori fungsi manajemen menurut G. R. Terry. Menurut G R. Terry penerapan fungsi manajemen dapat menghantarkan keberlangsungan organisasi berjalan dengan baik apabila keempat unsurnya yaitu *planning*, *organizing*, *actuating* dan *controlling* (POAC) lebih diperhatikan. Dalam upaya peningkatan jama'ah Shalat Shubuh dan Shalat Jum'at diperlukan POAC untuk mencapai tujuan yang diharapkan secara efektif dan efisien.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, dipandang tepat untuk digunakan dalam penelitian ini. Adapun metode pengumpulan data yakni dengan cara observasi, wawancara, rekaman audio dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Masjid Al-Anshari di dalam meningkatkan jama'ah Shalat Shubuh dan Shalat Jum'at memiliki proses perencanaan berupa penyusunan unsur tujuan, unsur kebijakan, unsur kemajuan, dan unsur program. Proses pengorganisasian yang dilakukan dengan pembagian kerja melalui struktur organisasi, departementalisasi dengan deksripsi kerjanya, distribusi otoritas, dan koordinasi yang dilakukan setiap *Briefing* di *Coffee Break*. Proses penggerakan dilakukan melalui proses motivasi, proses kepemimpinan dan proses komunikasi. Proses pengendalian dilakukan dengan memperbaiki penyimpangan-penyimpangan yang ada.

Kata Kunci: Fungsi Manajemen, Shalat Shubuh, Shalat Jum'at, Masjid